

La compagnie étasunienne Delta Airlines est intéressée à réaliser des vols directs à Cuba



Washington, 17 février, (RHC).- La compagnie aérienne étasunienne, Delta Airlines va présenter une demande à son gouvernement pour réaliser des vols directs à Cuba, suite à l'accord passé hier entre les deux pays, lequel permettra à des vols commerciaux étasuniens de desservir La Havane et 9 autres villes cubaines.

Le vice président de la compagnie pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Nicolás Ferri, a déclaré que le rétablissement des vols directs est un moment important pas seulement pour sa compagnie, mais aussi pour les deux pays.

L'on s'attend à ce qu'une fois rétabli le service, les compagnies aériennes étasuniennes puissent réaliser une vingtaine de vols directs journaliers sur La Havane et une dizaine de vols sur d'autres villes cubaines où il existe des aéroports internationaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/84441-la-compagnie-etasunienne-delta-airlines-est-interessee-a-realiser-des-vols-directs-a-cuba>



Radio Habana Cuba